

La président de la Bolivie inaugure une usine de Chlorure de Potassium à Uyuni



La Paz, 8 octobre (RHC)- Le président de la Bolivie, Evo Morales, a inauguré une usine de chlorure de Potassium dans le département de Potosí, un ouvrage qui consolide l'industrialisation des ressources évaporitiques contenues dans le Salar d'Uyuni.

Evo Morales a indiqué que la Bolivie vit des années historiques grâce à l'unité du peuple. Il a souligné que le peuple est uni autour d'un programme qui permet de consolider la souveraineté politique, sociale et économique.

Le chef d'état a relevé que le peuple bolivien organisé, a récupéré la démocratie et ses ressources naturelles et que l'argent qui provient des nationalisations est réparti dans le pays par le biais de la construction d'ouvrages comme l'usine de chlorure de potassium d'Uyuni, d'investissements, de projets et de bons sociaux.

Par ailleurs, le ministre des Travaux Publics de la Bolivie, Milton Claros, a relevé l'importance du projet de construction du train bi-océanique comme une alternative d'intégration pour le commerce dans l'Amérique du Sud.

Le Pérou, le Brésil et la Bolivie, ainsi que d'autres pays de la région, sont engagés dans ce projet.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/173398-la-presidente-de-la-bolivia-inaugura-una-usina-de-cloruro-de-potasio-a-uyuni>



Radio Habana Cuba